

**CEREMONIE DE LANCEMENT DU SYSTEME INFORMATISE DES
OPPORTUNITES D'AFFAIRES (SIGOA-TOPS)**

**ALLOCUTION DE MONSIEUR LE DIRECTEUR DE CABINET DU
MINISTRE**

DE L'ECONOMIE ET DES FINANCES

Abidjan, le 8 juin 2007

- **Mesdames et Messieurs les Membres du Gouvernement ;**
- **Monsieur le Représentant de la CEDEAO ;**
- **Mesdames et Messieurs les Représentants des Institutions de la République ;**
- **Monsieur le Directeur Général de l'APEX-CI ;**
- **Mesdames et Messieurs les Directeurs Généraux, Directeurs Centraux, Sous-Directeurs et Chefs de Services ;**
- **Honorables invités, en vos rangs et qualités respectifs ;**
- **Mesdames et messieurs,**

C'est pour moi un grand privilège de prendre la parole, au nom de Monsieur le Ministre de l'Economie et des Finances, empêché, à l'occasion de la présente cérémonie qui marque le lancement du « **Systeme Informatise des Opportunites d'Affaires (SIGOA-TOPS)** » en Côte d'Ivoire.

En son nom, je voudrais saluer et remercier les membres du Gouvernement dont la présence si distinguée traduit leur pleine adhésion à cette initiative communautaire de la CEDEAO.

Je voudrais également saluer les représentants de la CEDEAO et me réjouir de l'élan de redynamisation du processus d'intégration sous régionale que cette organisation impulse à ses Etats membres.

La cérémonie de ce jour en est une illustration, avec le lancement du **Systeme Informatisé des Opportunités d'Affaires (SIGOA-TOPS)**. Il s'agit d'un outil opérationnel d'intégration des marchés, de promotion de l'initiative privée, de création de richesses et de croissance économique.

En un mot, c'est un outil de développement à la disposition de nos Etats car les échanges entre les pays membres renforcent la performance économique globale de la Communauté.

C'est pourquoi, le Ministre en charge de l'Economie et des Finances n'a pas manqué de saluer, à juste titre, cette initiative. Le cheminement vers la sortie de crise crée l'environnement propice à son lancement, mais surtout à sa pleine exploitation.

A cet égard, l'Association pour la Promotion des Exportations de Côte d'Ivoire (APEX-CI) a été retenue comme notre meilleur vecteur pour porter avec succès cet instrument. Je saisis donc cette opportunité pour féliciter le Directeur Général de l'APEX-CI et l'ensemble de ses collaborateurs, pour leur engagement résolu à œuvrer à la promotion du commerce et à la conquête de parts de marchés, au profit de l'économie ivoirienne.

Mesdames et Messieurs,

Le SIGOA-TOPS Côte d'Ivoire a l'avantage de naître au moment où de nombreuses expériences existent dans les pays frères de la sous région. Je voudrais donc inviter les responsables de l'APEX-CI, à s'inspirer des expériences des autres pays pour rendre opérationnel et efficace ce précieux outil.

C'est sur ces mots que je voudrais terminer mon propos en invitant les acteurs publics et privés à s'approprier le SIGOA-TOPS et à contribuer à sa valorisation.

Plein succès au SIGOA-TOPS Côte d'Ivoire.

Merci de votre aimable attention.

KOFFI AHOUTOU Emmanuel